
Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf

 Sitzungsprotokoll vom 18.12.14
Sitzungsbeginn:  17:45 Uhr

FachschaftsrätInnen:
Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:

Carina Gude X (18:05)
Denise Kaupat X
Dmytro Leus X
Gary Strauß X (18:06)
Fabian Krautwald X
Hanna Rips X
Imanuel Heymans X
Jannik Esser X
Katharina Polzen X (18:05)
Lukas Heflik X
Marc-Oliver Bahl X
Marvin Vincent Hose X
Miriam Dreesbach X (bis 18:03)
Natalie Kirstein X
Olessa Daniev X
Ronald-Lukas Ort X
Ronja Immelmann X
Saskia Janshoff X
Sven Langwasser X

Kooptierte Anwesende:

Anwesend: Entschuldigt: Unentschuldigt:
Anna Behle X
Arantxazu Bößem Esperilla X
Erik Kupschke X
Sascha Graßhoff X
Saskia Koza X

Sonstige Anwesende:



Fachschaft Biologie
- Der Fachschaftsrat –

Geb. 26.11.U1.42, Universitätsstraße 1, 40225 Düsseldorf
Top 0: Beschlussfähigkeit, Post, Emails, Berichte:
Es sind nicht genügend Räte anwesend um stimmberechtigt zu sein.

→Absegnung des alten Protokolls:
Verschoben auf nächste Woche

→Post:
 Laborjounal

→E-Mails:  
 Keine wichtigen Emails

→Berichte:  
 Dienstag, 19.12. ist FSVK
 Mittwoch, 20.12. ist SP-Sitzung
 Frau Heveling war letzte Woche Dienstag in der Fachschaft. Marc hat ein

Gespräch mit ihr über die Angebote der Fachschaft für Studierende
gesprochen. Sie bittet uns um den Hinweis auf die Vorkurse auf unserer
Homepage. Es soll auch Vorkurse für die chemischen Fächer in der
Vorlesungsfreienzeit zwischen dem 1 und 2 Semester geben.

Top 0:  Raum:
 Haben Fabian und Marc gereinigt.

Top 1:  Finanzanträge:
 keine

Top 2:  : We
 Für die WE Wahl lassen sich Miriam, Gary und Sven seitens des

Fachschaftsrates auf der VV zur Wahl stellen. Weitere Studierenden können
sich ebenfalls zur Wahl stellen.

Top 3:  :VV
 Die VV findet am 22.01.18 statt. Der Raum ist noch nicht geklärt. Ronja

erstellt eine Top-Liste. Immanuel erstellt und hält die Präsentation.  



Sonstiges:
Biologen-Fahrt verlief gut. Kostenkalkulation läuft. Wir haben einen 200€ Gutschein
für künftige Busreisen erhalten. Jannik druckt ihn aus und heftet ihn ab. 

Ende der Sitzung: 18:17
Protokollführer: Marc-Oliver Bahl
Redeleitung: Sven Langwasser


